
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Delfs stellt einen Antrag auf Vertagung. 
Vorgesehen war eine Vorberatung der Angelegenheit auch im Schul-, Kultur- und Sportaus-
schuss. Da die Vorlage dort als Tischvorlage eingebracht wurde, gab es keine Möglichkeit, 
sich damit auseinanderzusetzen. Der Schul-, Kultur- und Sportausschuss hatte die Vorlage 
daraufhin vertagt. 
 
Ratsherr Hahn weist darauf hin, dass die Vorlage im Finanz- und Wirtschaftsförderungsaus-
schuss abgelehnt worden ist. Man hat keinen Nutzen für die Stadt Neumünster gesehen. 
 
Dem Antrag auf Vertagung wird einstimmig zugestimmt. 
 


